



El pasado Domingo día 28 de Marzo se celebró el Campeonato de Mallorca de Clubs en el Polideportivo Príncipes de España. En la Categoría Alevín, el equipo de nuestro Club, formado por Carolina Sanchez, Claudia Colom, Natalia Ros, M<sup>a</sup> Magdalena Garau y Eva Pérez se impuso con claridad a las gimnastas del Club Arthemys, mientras que en Categoría Absoluta se proclamaron campeonas de Mallorca las gimnastas del Xelska B (Laura Navajas, Cintia Rodriguez, Marga Bestard, Leonor Carrillo y Angela Marqués), ocupando el segundo lugar el equipo del Xelska A, compuesto por Ainhoa Carmona, Cristina Adrover, Laura Torrens, Linda Vasquez y Michelle Cortázar.

Hay que decir que la competición fue muy vistosa, y la disputa de esta competición es el primer paso importante de nuestros equipos en la actual temporada para asistir a los campeonatos de España de Clubs, el próximo mes de Mayo, en los que nos presentaremos a defender el título conseguido el año pasado.